

## Informe Temporada 2023-2024

### Área Médica y Fisioterapia

### Informe de actividad:

Durante la temporada 2023-2024, el área de Servicios Médicos ha estado centrada en el tratamiento y prevención de las lesiones de nuestros deportistas.

Durante la pasada temporada hemos afianzado las relaciones con nuestros colaboradores en diferentes regiones para poder ofrecer una asistencia rápida y cómoda, minimizando los desplazamientos de los deportistas. Continuamos contando con la colaboración del Dr. Gonzalo Samitier en Barcelona, en San Sebastián al Dr. Ricardo Cuellar y en Granada al Dr. José Luis Martín Alguacil. Durante la temporada se ha tenido que recurrir a ellos en varias ocasiones.

Por otra parte, la salida de Mateo Szul como Fisioterapeuta del Equipo Nacional ha hecho que sea necesario reestructurar la logística en cuanto al flujo de deportistas a los servicios médicos, manteniendo un contacto directo con los fisioterapeutas y técnicos. La mayor parte de las asistencias a los deportistas se han realizado en el Hospital HM-Torrelodones en Madrid y en Centro Médico Aribau en Barcelona.

Dado que esta temporada no ha habido Juegos Olímpicos ni Campeonatos del Mundo no ha sido necesaria la cobertura de estos eventos. Sí hemos representado a la federación en los diferentes congresos médicos sobre traumatología y medicina del deporte. Durante la reunión del Comité Médico de la FIS se nos informó de la intención de profesionalizar dicho órgano y prescindir de la representación de los médicos de las diferentes Federaciones Nacionales.

Las lesiones de los deportistas que necesitaron tratamiento intervencionista: 3

Lesiones no quirúrgicas que necesitaron asistencia médica y parte de accidente: 10

Entre los técnicos también tuvimos lesiones quirúrgicas, una liberación de túnel del carpo secundario a luxación carpiana.